

Einweihung neue Schulturnhalle Affalterbach

Am 22 und 23. April 23 weihte die Gemeinde Affalterbach nun endlich ihre neue Turnhalle offiziell ein. Bereits zu Beginn des Schuljahres 2022/23 konnte die Halle glücklicherweise zur Einschulungsfeier genutzt werden und wird seither sowohl durch die Schule als auch durch die Vereine stark frequentiert.

Schönes Frühlingswetter trug dazu bei, dass viele interessierte Besucher kamen und die Möglichkeit nutzten, das Gebäude zu bestaunen. Auf dem Schulhof verteilt waren verschiedene Vereine mit ihren Angeboten vertreten. Vom TSV wurden deftige Speisen und Getränke angeboten. Der Förderverein hatte ein tolles Kaffee- und Kuchenbuffet organisiert. Frau Pflüger-Metz war mit der Eine-Welt-AG mit einem Verkaufsstand mit vielen Fairtradeprodukten vertreten. Auf dem Tartanplatz standen den Kindern einige kleine Spielangebote zur Verfügung.

Das Programm am Samstag wurde durch die Lehrer und Schüler der Apfelbachschule gestaltet. Nachdem die Feier durch Herrn Bürgermeister Döttinger offiziell eröffnet war, folgte bald die erste von zwei Aufführungen in der Halle. Nach einem gemeinsamen Begrüßungslied gab es eine Darbietung der Eingangsstufe zum Haifischlied „Baby shark“. Anschließend folgte ein Bändertanz der Viertklässler. Danach zeigte ebenfalls eine Gruppe der Viertklässler ihre Künste beim Bodenturnen. Dass die Schüler sich an der Apfelbachschule wohlfühlen, zeigte sich wieder einmal darin, dass die ehemaligen Viertklässler aus dem Schuljahr 21/22 bereit waren, einen Tanz zu „Eye of the tiger“ vorzuführen, den sie bereits in ihrem letzten Grundschuljahr einstudiert hatten.

Von den zahlreichen Zuschauern wurde das Programm mit großem Applaus begleitet und man konnte in den Gesichtern der Schüler sehen, wie stolz sie waren!

Eine gute Stunde später wurde die Aufführung wiederholt und nun konnten auch die Besucher, die vorher keinen Platz fanden, dabei sein.

Sowohl für die Schüler als auch für die Lehrerinnen war dieser Nachmittag sehr gelungen und wird noch lange im Gedächtnis bleiben!